

# 5. Österreichische Jugendkonferenz

Die Jugendkonferenz ist eine **Veranstaltung**.

Die Jugendkonferenz findet von **5. bis 7. Juni 2024** in Graz statt.

Das liegt in dem Bundesland Steiermark.

Viele **junge Menschen** aus ganz Österreich nehmen teil.

Sie sprechen dort gemeinsam über **Inklusion**.

**Inklusion** bedeutet, dass alle Menschen teilhaben können und niemand ausgeschlossen wird.

**Teilhaben** bedeutet, einbezogen sein oder mitmachen können.

Auch **Politikerinnen und Politiker** sind dabei.

Junge Menschen können mit Politikerinnen und Politikern über ihre Ideen und Anliegen sprechen.

Dabei geht es zum Beispiel um folgende Fragen:

Welche **Barrieren** gibt es, wegen denen noch nicht alle jungen Menschen teilhaben können?

Welche **guten Beispiele** gibt es, die helfen, dass alle jungen Menschen teilhaben können?

Was muss **noch gemacht werden**, damit alle jungen Menschen teilhaben können?

Möchtest du dazu etwas sagen und auch bei der Jugendkonferenz **dabei sein**?

**Du kannst dich jetzt anmelden!**

**Dafür musst du mit deiner Handykamera den QR-Code scannen:**



Die Jugendkonferenz ist **barrierefrei** gestaltet.

Die Jugendkonferenz ist **kostenlos**.

Hotelzimmer, Essen und Reise werden übernommen.

Die Kosten für persönliche Assistenz werden übernommen.